

TRIATHLON CHAMPIONNAT DE FRANCE DES CLUBS DE D2

Vitrolles joue une montée historique

Sur leur feuille de route si chère au président vitrollais Jean-Pierre Michel, les triathlètes avaient pour mission de faire mieux que la saison précédente en D2. Etant donné qu'ils avaient terminé à la sixième place, le président espérait une quatrième voire une cinquième place sans viser une montée en D1 concernant les trois premiers du général final.

Mais voilà, comme on dit si communément, l'appétit vient en mangeant! Et aujourd'hui, alors que se déroule la dernière étape à Saint-Cyr près de Poitiers, les Vitrollais sont à la cinquième place à un point du quatrième Valence et à trois points du troisième La Rochelle. Du coup, oubliée la feuille de route et le discours change:

"On va jouer sportivement notre chance à fond et après on verra. Pour la première fois depuis le début de la saison, notre équipe de D2 est au complet et donc en capacité de viser ce fa-



Déjà bien placés sur le contre-la-montre par équipe à Angers, les Vitrollais devront faire aussi bien à Saint-Cyr. / PHOTO DR

meux podium synonyme d'accession en D1," explique le président Jean-Pierre Michel. Sylvain Goulesque, Bruno Freudenreich, Julien Vlaemynck, Brice Batta et Pierre Marion

sont donc partis dans la Vienne, tout près du Futuroscope avec la motivation de faire monter Vitrolles en D1 de triathlon, une montée tout simplement historique. *"On ne va*

pas mettre la charrue avant les bœufs mais la D1, c'est un tout autre monde avec les meilleurs, ceux qui vont aux Jeux Olympiques alors bien sûr si on arrive à monter, il faudra réfléchir et voir avec la municipalité ce que nous pouvons espérer faire."

En attendant, il faut mettre le paquet à Saint-Cyr.

Les féminines en toute tranquillité

Pour leur première année à ce niveau de compétition, les Vitrollaises avaient pour mission d'assurer le maintien ce qu'elles ont réussi à faire en toute tranquillité. Avant la dernière étape, également aujourd'hui à Saint-Cyr, elles sont septièmes au générale et peuvent espérer accrocher une sixième place. Lydie Marion, Laure Vallat, Flora Robelaz et Flora Falchero vont courir sans pression.

I.L.-I. SPGAL2